

BIBELTAGE

# Gekommen zur Rettung – der Weg des HERRN Jesus Christus im Lukas-Evangelium

Mo, 18. – So, 24. Juli 2022  
Gästehaus Bethel • Maisenbach  
mit Matthias Pramschüfer



Mo, 18.07.	19:30 Uhr	„Denn der Sohn des Menschen ist gekommen, um zu suchen und zu retten, was verloren ist!“ Lukas 19,10
Di, 19.07.	9:45 Uhr	
	19:30 Uhr	– Einleitungsfragen
Mi, 20.07.	9:45 Uhr	– Völlig zuverlässige Botschaft
	19:30 Uhr	– Die Zeit des Wortes
Do, 21.07.	9:45 Uhr	– Die Ordnung des Buches
	19:30 Uhr	– Der lange Weg nach Golgatha
Fr, 22.07.	9:45 Uhr	– Der Sohn des Menschen
	19:30 Uhr	– Hoher Besuch
Sa, 23.07.	9:45 Uhr	– Die verpasste Gelegenheit am Tag Jerusalems
	19:30 Uhr	– Das Friedensopfer: wiederhergestellte Gemeinschaft
So, 24.07.	9:30 Uhr	

Änderungen vorbehalten!

Jetzt anmelden unter [www.zedakah.de/buchungsanfrage](http://www.zedakah.de/buchungsanfrage)

Die Durchführung des Seminars ist abhängig von der jeweils aktuellen Corona-Situation.



*Matthias Pramschüfer, geb. 1960, seit 1985 verheiratet mit Cornelia, sechs Kinder.  
Ausbildung am Bibelseminar Wuppertal; Stadtmission Bonn, Zelt-Mission Rotenburg/W.,  
Arbeit in Gartenbau und Landwirtschaft.  
Seit Juli 2007 als freier Prediger im Glauben unterwegs im Reisedienst.  
Seit über 20 Jahren Herzensthema „Israel“ vom Wort Gottes her.*